



カメラリポート

5/23



5/29



5/25



寄小学校で運動会、松田中学校で体育祭が行われました。爽やかな青空のもと、練習の成果を発揮し、子どもたちの一生懸命な姿がたくさん見られました。また、見守る保護者からは、大きな声援が送されました。

5/31



西平畠公園ブルーウィークにおいて作成された医療従事者へのメッセージ入り折り紙と募金を足柄上病院に届けました。

6/5



西平畠公園Rainy Blueと題した青色の企画展示の期間中は、リニューアルしたカフェのオリジナルドリンクが大好評でした。

6/6



町体育館で開催された第41回町民親睦卓球大会には51人が参加し、町屋チームが優勝しました。

6/10



本山町長が松田中学校3年生56人に、SDGsの理念による持続可能な町づくりの取り組みや町の魅力について講話を行いました。

6/10



食について関心を持つように湘南ケーブルネットワーク(株)が製作した「食育カルタ」32セットが寄贈されました。

6/12・13



町図書館でオリンピック・パラリンピック聖火リレートーチを展示しました。訪れた方は、写真撮影などを楽しんでいました。



**全国市町村教育委員会
連合会功労者表彰受賞
おめでとうございます**



令和3年度全国市町村教育委員会連合会功労者表彰を安藤文一さん（萱沼自治会）が受賞されました。安藤さんは、町教育委員会教育長職務代理者などを12年にわたり務め、教育全般の振興にご尽力いただきました。

●人口 10,490人 ●世帯 4,495世帯（令和3年6月1日現在）

騒音などで町同報無線が聞き取れないときは…フリーダイヤル **0120-04-1221**